



¿PAN coquetea con Morena? Marko Cortés adelanta voto a favor de reformas de AMLO con esta condición

El dirigente nacional del blanquiazul a la vez arremetió contra el presidente tras defender a la Suprema Corte



El paquete de **20 reformas** presentado por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) el pasado 5 de febrero sigue dando de qué hablar pues aunque la Secretaría de Gobernación (**Segob**) a través de su titular, **Luisa María Alcalde** detalló en qué consiste cada una mediante el espacio conocido como La Mañanera, ahora el Partido Acción Nacional (**PAN**) adelantó que sí votaría a favor pero solo de esta.

“Claro que nosotros queremos que haya jubilaciones al 100 por ciento para todas las y los mexicanos pero le exigimos al presidente que inicie poniendo el ejemplo y que lo haga de forma inmediata y retroactiva al primero de enero con todos los trabajadores del **Issste**. Todas las enfermeras, que lo haga con todos los doctores, que lo haga con todos los policías porque eso no ocupa reforma, ocupa que lo instruya el presidente”, dijo.

El líder blanquiazul tras emitir tales declaraciones puso otra condición que fue que la **ju-bilación sea un acto voluntario mas no obligatorio**, pues remarcó que cuando un trabajador muestre deseos de seguir siendo provechoso, no se vea orillado por los empleadores para dejar de prestar sus servicios. Finalmente pidió al mandatario federal que las pensiones sean cotizadas con base a los salarios mínimos para con ello no afectar lo que se reciba.